



Depuis le mois de novembre 2019, rien ne va plus entre Maurice Kamto et son ancien directeur de campagne. Bien que la déchirure entre les deux hommes soient consommées, Paul Eric Kingue, le Maire de la ville de Djombé Penja ne cesse de faire l'actualité par des sorties sporadiques sur son compte Facebook, où il fait des piques en réponse aux attaques de certains sympathisants du MRC. Dans l'une de ses sorties sur une radio de Douala, il affirme qu'il s'est rendu compte que depuis toujours Maurice Kamto s'est juste contenté de se servir de lui.

La raison de son animosité contre Kamto

Paul Eric Kingué n'a pas digéré la méprise du leader du MRC quant à l'accord passé avec lui. Accord qui énonçait entre autre que à l'occasion d'une élection locale, la coalition soutiendra le parti qui est le plus implanté dans une circonscription. Ce que visiblement n'a pas respecté Maurice Kamto. Au contraire, le président du Mouvement Patriotique pour un Cameroun Nouveau, a vu son allié (alors que le contrat qui les lie n'est pas encore rompu), procéder à l'investiture de candidats aux élections locales dans les arrondissements de Djombé Penja.

Pire, lorsque le Président du MRC a décidé de boycotter les élections au lieu pour ses partisans de se joindre à Paul Eric Kingué qui était leur allié politique jusqu'à lors, ces militants du MRC choisissent de faire une coalition avec le SDF, dit-il « dans le seul but de me faire tomber. Mais

je les ai tous battu ». Paul Eric Kingué cite le représentant du MRC dans sa localité, Antoine Nguetou comme étant le bras utiliser par Maurice Kamto pour le déstabiliser. Ce dernier aurait mené la campagne électorale pour les municipales et les législatives aux côtés du SDF en arborant les effigies officielles du parti de la renaissance.

Dans la suite de son propos, il va enchaîner une série de déclarations fortes, mettant en accusation le président du MRC. Il affirmera entre autre : « Kamto voulait m'utiliser. Il voulait m'empêcher de m'en sortir ». Faisant ainsi allusion au fait que le président du MRC soit venu le chercher avant les élections, dans le simple but d'exploiter sa popularité et sa liberté de ton.

Il dira d'ailleurs que « Kamto et Fogue sont venus chez moi. Ils m'ont fait la cour comme si j'étais une petite fille de 14 ans ». Il poursuit en faisant savoir : « Je crois que Paul BIYA est mieux que Kamto. Parce que BELO BOUBA est dans son gouvernement depuis mille ans. Depuis qu'il fait des gouvernements ; il n'a jamais rompu l'alliance qu'il avait avec Belo Bouba ».

Car pour lui, « que vaut un homme qui ne peut pas respecter ses propres engagements ? Quand vous signez une convention, vous devez le respecter. » Les punchlines de Paul Eric Kingué ne sont visiblement qu'à leurs débuts si l'on croit qu'il dit vrai en annonçant dans les jours à venir des « révélations » plus désobligeantes sur Maurice Kamto et ses anciens amis d'hier.

ACP
